



両 津

両津湊まつり

5月4日(水)、5日(木)、湊地区において湊まつりが開催されました。この祭りは八幡若宮神社の祭礼として行われ、地元の「若松会」を中心となり様々な行事が催されました。

4日の前夜祭では、ちびっこ相撲、腕相撲大会や町内対抗の芸能大会が行われ、また5日祭礼では、鬼太鼓やあばれ獅子、芸山車などが町内を練り歩き、祭りを盛り上げました。

また、5日夜に行われた祭りの名物となっている練り神輿が始まると、木遣りの歌にあわせ、



若松会のメンバーが中心となった約40名が、重さ1トンもある神輿を担ぎ、勢いをつけて境内に駆け込み、会場である神社境内は最高潮の盛り上がりを見せました。

会場に訪れた人々は様々な行事に目移りしながらも、それぞれに祭りを楽しんでいるようでした。



羽 茂

第8回 グランドフェスタはもち

5月22日(日)、健康の増進と住民相互の親睦を図ることを目的として「第8回グランドフェスタはもち」が羽茂小学校グラウンドを会場に盛大に行われました。昨年は雨



天で体育館で行われましたが今年は晴天に恵まれ各選手は競技に熱中しました。

残念ながら今年は2チームが都合で参加できませんでしたが、レクリエーション性に趣向を凝らした種目に各分館とも白熱し、また最終種目の逆転優勝もあり大きな声援で盛り上りました。

今年の優勝は飯岡分館チームでした。



新バイパス・愛されることを願って 花壇に植栽イベント実施

窪田沢根線道路整備に伴う花壇の植栽イベントが実施されました。

窪田沢根線は県道佐渡一周線のバイパス道路として、窪田地区の海岸側に整備中の延長約1.3kmの道路で、今年の夏ごろをめどに開通が予定されています。

沿線には43箇所の花壇が整備されており、佐渡市が地元に愛される道路となる事を願い、花壇のオーナーを公募したところ、個人・



事業所合わせて30組のご応募があり、すべて地元でお世話いただけることになりました。

当日は関係者らが造園業の方から植栽の指導を受けた後、各自の花壇にハマナスの花苗を植栽しました。



赤泊ナイター ソフトボール大会

5月9日(月)から13日(金)までの5日間、赤泊総合グラウンドを会場にナイターソフトボール大会が開催されました。各地区より5チームが参加し10代の青年から50代の壮年や女性の方が平日の仕事を終えグラウンドに集まり、地域の仲間とソフトボールを楽しみリフレッシュしました。今年度はガンバYAMA DA(山田地区)チームが優勝しました。

この総合グラウンドでは6月からはナイター野球リーグがスタートし毎週(火・木)熱戦が繰り広げられています。

